



Hochriesgipfel wieder mit SchneelÄ¼cken

Beitrag

Nur von kurzer Dauer war eine weiÃe Schneepacht auf der Hochries. So passend wie sie fÄ¼r den 1. Advent kam, so rasch ging sie mit dem FÄ¼hneinbruch ein paar Tage spÄ¼ter wieder weg. Und so prÄ¼sentierte sich der Hausberg der Rosenheimer jetzt mit einem lÄ¼ckenreichen Fleckerlteppich.

Foto: Rainer Nitzsche



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hochries
3. MÃ¼nchen-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Samerberg